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Les prises ont varié entre 1 et 5 barils pendant tout le cours du mois d'août. Pen-
dant le reste de la saison la pêche en général a été bonne, particulièrement vers le 17
d'octobre, alors que les pêcheurs ont pris un assez grand nombre de pièces de bonne qua-
lité dans la baie du Long-Etang. La pêche du hareng accuse une diminution compa-
rativement à l'année dernière, la production des conserves ne s'étant élevée qu'à 800,000
boîtes de poisson de très petite taille. La pêche du gros hareng pour le fumage a été,
paraît-il, complètement nulle, et on croit que c'est dû à ce qu'un très ?grand nombre de
petits poissons sont pêchés pour les sardineries. Il a été pris et exporté aux Etats-Unis
7,500 barils de hareng de cette catégorie. C'est là, relativement parlant, une nouvelle
branche dans l'industrie de la pêche en ce qui concerne Grand-Manan. Il a été
salé 5,000 demi-barils de hareng, ce qui représente une augmentation sur 1897, mais on
rapporte que les poissons étaient très petits.

L'opinion générale dans ce district paraît être qu'à moins que des mesures ne soient
adoptées pour empêcher le massacre en masse des petits harengs, cette industrie sera
bientôt une chose du passé.

Homard.-Le premier rapport reçu le Il de mai indiquait que la pêche au homard
était assez bonne, et bien que ce crustacé ait été peu abondant le reste de la saison, on
rapporta que la homarderie du Grand-Havre en faisait bouillir 5 tonneaux tous les deux
ours.

La quantité totale de homards prise du 16 avril au 4 de juin est estimée à 171,391
livres, soit une moyenne d'environ 21,424 livres par semaine. La production des con-
serves s'est chiffrée par 848 caisses, et 112 tonneaux ou 224,000 livres de homards vivants
ont été exportés aux Etats-Unis. Ce crustacé disparaît graduellement d'année en
année, et on croit que c'est dû à ce qu'un trop grand nombre de petits homards sont
pêchés.

Le merlan, bien qu'il n'ait pas été signalé, accuse une forte augmentation, 3,500
quintaux de ce poisson ayant été pris.

QUEBEC.

GASPÉ.

La morue, bien que signalée en quantité considérable sur la côte le 24 de mai, n'a
pas été pêchée avant le 28, après quoi les prises ont été pauvres. On prétend que la
rareté de la boitte pendant les mois de juin et de juillet a beaucoup nui au succès des
opérations, et que la pêche de la saison atteindra à peine la moyenne.

Le hareng a été signalé pour la première fois le 11 de mai en assez forte quantité,
mais il a été ensuite rare. On rapporte, cependant, que la pêche d'automne a été assez
bonne.

Le maquereau n'a pas fait son apparition dans ces parages.
Le saumon a été pêché pour la première fois avec des rets le 11 de mai, et les

prises pendant tout le cours de la saison ont été alternativement passables et pauvres.

GRANDE-RIVIERE.

Le capelan n'a fait son apparition qu'un seul jour dans la première semaine de juil-
let. Tout ce qui a été pris a été légèrement salé et séché pour la consommation locale.

La morue a été signalée pour la première fois le 23 de mai, et les prises sur la côte
ont été assez bonnes jusqu'à la fin de juin; après cela elles ont été très pauvres. La
pêche sur les bancs a été presque nulle pendant les mois de juin, juillet et août. D'assez
bonnes prises ont été signalées au commencement de septembre, mais le mauvais temps
a mis fin aux opérations. Les chiens de mer ont encore été incommodes, cette saison,
particulièrement pendant le mois d'août. La pêche totale accuse une diminution d'envi-
ron 3,000 pièces comparativement au résultat obtenu l'année dernière.

Le hareng a fait son apparition en assez grande abondance le 2 mai, et la pêche
moyenne en a été assez bonne pendant tout le cours de la saison. Dans la troisième
semaine de juillet ce poisson a été rencontré en abondance sur les bancs, mais comme
le temps était mauvais les prises ont été très faibles. L'on n'a pris que de petites pièces
pendant toute la saison.
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